



赤江まつばら支援学校

1学期の活動ふりかえり

5月11・12・18日 全学部 まつばらスポレク2023

今年もスポレク(まつばらスポーツレクリエーション)が各学部で開催されました。5年生の矢野瑞己さんが考えたスローガン「失敗は成功のもと まつばらスポレクがんばろう!」のもと、一人一人が活躍、そして楽しんだスポレクになりました!

小学部は、ミニ運動会でエール交換、玉ころがし、玉入れ、ダンス、中学部、高等部はポッチャに取り組みました。体育の学習で練習してきた成果を楽しく発揮することができました。



小学部 入学して間もない1年生と転入したばかりのお友達。慣れない学校生活を送りながらもスポレクの練習を頑張ってきました。本番はそれぞれの力を発揮してミニ運動会を成功させることができました。

高等部

みんなでポッチャを楽しみました。



中学部 学年対抗でポッチャで対戦しました。当日欠席の生徒もいましたが、保護者が参加する場面もあり、とても盛り上がりました。



6月2日 高等部2・3年1組 社会見学



福祉事業所の見学に行きました。3月に卒業した先輩は、本校の作業学習で取り組んでいたレーザー彫刻での製作に取り組んでいました。仕事を任せられ、一生懸命働いていました。他の方も自動車の部品の組み立てや、乾燥野菜の選別などの作業に取り組んでいました。自分たちももっと頑張ろうと思いました。

6月9日 小学部5年生・中学部 学校訪問芸術文化交流事業

宮崎県俳句協会理事 日高まりも様に来校いただき、「俳句を楽しく詠んでみよう」と題した句会を行いました。レクチャーを受けた後、各自で俳句を作り、先生のところへもっていくと、先生が一句一句丁寧にアドバイスをしてくださいました。「技あり!」の句も多く飛び出しました。作句は初めてという児童生徒もいましたが、言葉を紡いで詠むことを楽しむ姿が見られました。日高先生ありがとうございました。



6月13日 全学部 児童生徒総会

学部ごとに集合した部屋をオンラインでつないで、児童生徒会を行いました。昨年度の事業や会計報告、本年度の計画などが承認された後、学部ごとに、学校の決まりについてなど、確認したり、議論したりしました。一人一人が学校のこと、学校生活のことをよく考える有意義な機会となりました。



6月23日 小学部 遠足

小学部の遠足は、感染症対策のため校内遠足となりました。

活動の内容としては、午前中に校内ウォークラリー、午後にブーメラン作りをしました。校内ウォークラリーでは、2つの班に分かれて指定された5カ所の場所へ行き、ミッションをクリアしてシールをゲットするというものでした。班で話し合いをしたり、冗談を言い合ったりしながら楽しい雰囲気の中で活動することができました。大好きなお弁当やお菓子の時間は、感染症予防対策をしながら友達同士で見せ合い、幸せそうに食べていたのが印象的でした。久しぶりにオンラインではない活動を1日中楽しめたので、充実した時間を過ごすことができました。



6月17日 中学部 本郷中学校（生徒会役員）との交流及び共同学習

ここ数年、オンラインでの交流を続けてきましたが、本年度は、感染症予防対策をしながら、対面での交流の場を本校でもつことができました。2校合同の8チームに分かれ、簡単な自己紹介の後、ボッチャ対決をしました。本郷中学校の生徒さんは、初挑戦とのことでしたが、チームで作戦を立て、狙いを定めて、ボールを投げ、白熱した試合が多く見られました。応援の声かけが自然にわき起こったり、終了後の写真撮影のあとは、名残惜しくなったりと、実際に会って交流ができるってすてきだなあと感じる場面がたくさんありました。2回目の交流が、11月にも予定されているので今から楽しみです。本郷中学校の皆さん、ありがとうございました。



7月19日 全学部 ジョイジョイデイ

生徒会主催「ジョイジョイデイ」が、3年ぶりに参集型で復活しました。全学部の児童生徒が3チームに分かれて、校内ウォークラリーをしながら、実行委員が考えたジェスチャーゲームやイントロクイズなどにチャレンジしました。「他学部の人と交流でき、みんなで楽しむことができる内容で良かった。」「もっと時間を長くしてほしい。」「来年もやりたい。」という感想があげられ、1学期の終わりに楽しい思い出ができ、良かったです。

